

« Faites du sport » : un succès mitigé

L'opération « Faites du sport » a connu une audience variable d'une activité à l'autre. Elle sera toutefois reconduite en 2017 selon une autre formule.

Les riverains des quartiers du Neuf-Moulin ont été confrontés à quelques modifications dans l'organisation de la circulation ce samedi. Et pour cause : l'accès au secteur ceinturant le complexe sportif avait été fermé pour permettre à la manifestation « Faites du sport » de se dérouler dans des conditions optimales (ce dont les habitants avaient été informés). Une heure avant le début de l'événement initié par la Ville et l'office municipal des sports, des barrières avaient été installées tout autour du périmètre menant de l'espace Flambeau au Cosoc via les courts de tennis, la piscine et la salle de gymnastique. Une immense arche verte qu'avait mise à disposition le Conseil départemental trônait au milieu de la chaussée. Pascale Pierrot-Cracco et Hervé Mara, les instigateurs de l'opération, se multipliaient sur le terrain aux côtés notamment d'Anouk Walter et Damien Lamblin pour apporter les dernières touches à l'installation.

Et à 10 h, tout était paré pour accueillir les participants... Lesquels se sont déplacés de

manière très inégale d'un site à l'autre, comme en témoignait la présidente de l'OMS : « Il n'y a pas eu beaucoup de candidats pour se lancer dans la découverte du basket ou des sports collectifs. En revanche, les séances d'initiation au karaté ou au judo ont fait le plein. De même, le badminton a fait pas mal d'émules. La salle de gym affiche complet, mais c'est normal : leur créneau correspond à leurs horaires d'entraînement ».

Si les curieux témoignaient leur satisfaction aux organisateurs, ceux-ci se penchaient déjà sur l'édition 2017. Ainsi Rachid Benyarou, éducateur sportif à la Ville de Mirecourt, se montrait partisan d'une formule où seraient mariés sur un week-end l'animation « Faites du sport » et le forum des sports, de la culture et Cie : « Le lien serait ainsi bien plus fort entre la découverte d'une activité et la demande d'informations auprès des dirigeants et entraîneurs. Et quelle animation cela ferait pendant toute une fin de semaine ! »

La réflexion est ouverte : un nouveau ticket gagnant pour les sportifs mirecurtiens ?



Les organisateurs viennent de mettre en place l'arche prêtée par le Conseil Départemental des Vosges.